



Zakou Zak

Zakou Zak est né en Espagne, à Vaniers, le 15 novembre 2002. Il a maintenant 20 ans. Zakou Zak est petit et beau. C'est un garçon aux cheveux noirs. Depuis qu'il joue au soccer, Zakou Zak porte le numéro 23 dans l'équipe de «Espagnola Peace», dans la FIFA. Il est imagitatif, créatif, audacieux, courageux, persévérant et fidèle. Quelles qualités!

Il réalise des exploits exceptionnels comme le but de l'année, le ballon d'or et le meilleur joueur de la FIFA. Il aime plusieurs sports, mais son sport préféré est le soccer. Lorsqu'il était petit, Zak jouait à chaque minute au soccer. Ensuite, il a commencé dans la FIFA, dans l'équipe de «Espagnola Peace», il perdait souvent ses parties, mais il ne s'est jamais découragé. Au contraire il a continué jusqu'au bout. Il a travaillé très fort, tellement fort, que son équipe est devenue la meilleur équipe de la FIFA. Ses capacités hors du commun sont: ses bottés forts et bien visés, ses passes jamais manquées et précises. Ses feintes qui ne peuvent pas se faire arrêter, en plus, ses lobes sont très spectaculaires et lui permettent de compter beaucoup de buts.

Ce champion m'inspire parce que moi, j'aimerais devenir comme lui. C'est un modèle pour moi, parce que ses qualités sont merveilleuses et spéciales.

Fin

Zakiel